PÁGINAS LOCALES DEL ÁREA SUDAMÉRICA NOROESTE

MENSAJE DE ÁREA

Ministrar a la manera del Señor

Por el élder Enrique R. Falabella

Primer Consejero, Presidencia de Área Sudamérica Noroeste

In la conferencia de abril de 2018 el presidente Nelson dio un anuncio que penetró el corazón de muchos.

"Hemos tomado la decisión de jubilar la orientación familiar y el programa de maestras visitantes tal como los conocíamos. En su lugar, implementaremos un enfoque más nuevo y santo de cuidar y ministrar a los demás. Nos referiremos a estos esfuerzos simplemente como "ministrar".

Ahora lo que tenemos son hermanos y hermanas ministrantes.

Los hermanos ministrantes se organizan en compañerismos, dando oportunidad a los maestros y presbíteros de acompañar a un miembro del Sacerdocio de Melquisedec. En el caso de las hermanas pueden asignar a damitas y laureles para que acompañen a las hermanas adultas.

Aún cuando se nos asignarán familias para ministrar, es importante recordar que lo que el Señor desea que suceda es que aprendamos a ministrar a todos los hijos de Dios: aquellos que nos rodean en nuestras familias, en nuestros trabajos, en la escuela, en la comunidad y aún a los que encontramos diariamente en nuestro camino. Dondequiera que haya un hijo de Dios en necesidad, allí debemos de estar nosotros.

El Salvador dijo: "En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tenéis amor los unos por los otros"².

En la Guía de las Escrituras encontramos la siguiente declaración en





cuanto a ministrar: "Cuando los verdaderos ministros hacen la voluntad del Señor, lo representan a Él en sus deberes oficiales y actúan como agentes Suyos llevando a cabo de esa manera la obra necesaria para la salvación del género humano" (D. y C. 64:29).

¿Hemos pensado si deseamos fortalecer nuestra capacidad de ministrar y qué es lo que haremos?

Por ejemplo:

Deseo aumentar mi capacidad para observar y actuar inmediatamente. ¿Qué hago cuando veo que...

- alguien bota algo inadvertidamente?
- una anciana cruza la calle?
- veo a una persona con el carro detenido cambiando la llanta?





- encuentro a una persona llorando?
- alguien está enfermo en mi vecindario?

Por supuesto que hay muchas formas de ministrar, pero a algunas de ellas no les prestamos suficiente atención. Por ejemplo, aunque podemos dar consuelo a necesidades temporales, también podemos llevar gozo y consuelo por las eternidades si decidimos ministrar a aquellos que aún no conocen el evangelio de Jesucristo y les invitamos a escuchar a los misioneros. Todos los días nos encontramos con personas que lo necesitan. El vencer el temor y reemplazarlo por amor a nuestros semejantes nos ayudaría a estar listos cuando las oportunidades se presentan.

También podemos prestar un gran servicio al otro lado del velo cuando nos dedicamos a buscar los nombres de nuestros antepasados y se realizan las ordenanzas de exaltación a su favor.

El presidente Nelson también anunció:

"Esta noche anunciamos una importante reestructuración de nuestros cuórums del Sacerdocio de Melquisedec para llevar a cabo la obra del Señor de manera más eficaz. En cada barrio, los sumos sacerdotes y los élderes se combinarán en un cuórum de élderes"³.

Un cuórum es una hermandad en donde todos velamos por todos. La Sociedad de Socorro es una hermandad. Conocemos a cada uno de ellos no por saludarlos sino por saber de sus preocupaciones, de sus desafíos, de sus alegrías, de sus logros. Nos alegramos con lo bueno que sucede en sus vidas y lloramos con ellos en la aflicción. No solo los vemos sufrir, les damos todo lo que podemos para aliviar el sufrimiento. Aunque en ocasiones un abrazo puede ayudar, la mayor parte de las veces nuestros hermanos y hermanas necesitan algo más que un abrazo.

Oremos con todo nuestro corazón para que nuestro Padre Celestial nos llene de ese amor puro de Cristo⁴.

El élder Holland dijo en su discurso durante la conferencia de abril del 2018:

"Mientras (el Señor) se preparaba para dejar a su todavía inocente y algo confuso pequeño grupo de seguidores, no les dio una lista de una docena de pasos administrativos que tenían que seguir ni les dejó un puñado de informes que debían llenar por triplicado. No, Él resumió la labor de ellos con un mandamiento fundamental: "Que os améis unos a otros; como yo os he amado... En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tenéis amor los unos por los otros"⁵.

Nuestro profeta ha hablado; ahora nos toca a nosotros cambiar nuestras vidas, acercarnos más al Salvador, buscar la revelación y estar atentos a las necesidades de los que nos rodean y esto incluye las necesidades temporales y las espirituales.

NOTAS

- 1. Russell M. Nelson, "Ministrar", *Liahona*, mayo de 2018, p. 100.
- 2. Juan 13:35.
- 3. Russell M. Nelson, "Comentarios de introducción", *Liahona*, mayo de 2018, p. 54.
- 4. Moroni 7:47, 48.
- 5. Jeffrey R. Holland, "Estar con ellos y fortalecerlos", *Liahona*, mayo de 2018, p. 101.

Invitamos a aquellos interesados a enviarnos sus artículos sobre su lectura del Libro de Mormón y sobre sus experiencias con "la obra de salvación".

Presidencia de Área:

- Élder Carlos A. Godoy, **Presidente**
- Élder Enrique R. Falabella, **Primer Consejero**
- Élder Hugo Montoya,
 Segundo Consejero

Editora:

Lucy Torres y Rodolfo Barbosa **Responsable de Edición:** Paulo Sánchez

Envíenos noticias o eventos a **noticiaslocales@ldschurch.org.**Las fotos, favor de enviarlas en archivo "jpg" de buena resolución y tamaño.

; SABÍAS QUE...? La Iglesia tuvo un rápido desarrollo en la zona norte de Lima José Manuel Pérez Ocampo Especialista de Historia del Área l hermano José Piscoya, con una gran vocación innata de historiador, nos relata que en los registros del obispo Javier Fajardo Miranda, ya fallecido, se indica que en marzo de 1967 cuatro jóvenes misioneros norteamericanos, de apellidos Tanner, Foy, Hartman y Gillenskog, se encargaron de abrir el programa misional en la amplia y populosa Comas. El 16 de julio de 1967 se organizó oficialmente la Rama Comas y las primeras reuniones se realizaron en un pequeño local ubicado en el jirón Venezuela 224, de la Urbanización Huaquillay. Esta unidad pertenecía al Distrito Lima Perú Oeste de la Misión Andina. El élder Foy fue el primer presidente de la rama. Tiempo después fue llamado a esta posición el hermano Pedro Carranza, quien junto a Javier Fajardo y José Piscoya conformaron la primera presidencia de miembros peruanos, de la primera rama de esta zona del norte de Lima. Ante el rápido crecimiento de la membresía, se trasladaron luego a un local más amplio en el jirón 21 de Setiembre 781, en el kilómetro 11 de Comas. Esto fue a fines de 1967. Pocos meses después, la Rama Comas se dividió y familias como las de los hermanos Pinto, Villanueva y Negreiros pasaron a formar una nueva rama, denominada Tahuantinsuyo. En esa época, como en la de los pioneros, el factor humano fue clave para el desarrollo y el crecimiento de la Iglesia en esa zona de Lima. La gran fe y los sólidos testimonios de esos miembros han dado como fruto la formación de diversas estacas, que superan en número a cualquier otro lugar en el resto del país. Pronto tendremos un templo en esa gran región norte de Lima.

NOTICIAS LOCALES

Apresurando la obra de salvación en la Estaca Mérida, Venezuela

Por Alonso García Rincón

Presidente de la Estaca Mérida, Venezuela



e siento inmensamente agrade-cido al Padre Celestial porque el 28 de abril de 2018 fui testigo de los bautismos de mis buenos amigos con sus respectivas familias.

Uno de ellos es Tito López, amigo de infancia y a quién conozco desde hace más de 33 años; su esposa Norelis, sus hijos Víctor Manuel, de 18 años y José David, de 10 años. Otro es José Sánchez, su esposa Luisana, sus hijas Verónica, de 15 años y Sofía, de 9 años, así como de su suegra Dora. Asimismo, entraron a las aguas bautismales los tres hijos de César y Maryuri Navas, por





Presidente García Rincón

referencia de la hermana Luz Pargas de González, encargada de Asuntos Públicos de la estaca y miembro fiel de la Iglesia desde hace muchos años.

Ese día hubo un banquete espiritual, cuyos frutos se consiguieron de la mano de los élderes Medina, Figuera, Ramírez, Leal y las hermanas Zúñiga y Bermúdez. ¡Qué gozo!, ¡qué dicha! Realmente fue una maravillosa

experiencia espiritual. Hace mucho tiempo que no se bautizaban a tantas personas. Este día histórico será recordado como el cumplimiento de las promesas hechas por el Salvador a un profeta de Dios, José Smith, de que, en su momento, apresuraría su obra aquí en la tierra.

Estamos viviendo esa profecía y a pesar de la crisis actual, socioeconómica y política, que atraviesa el país, podemos decir que el Señor está preparando el corazón de las personas. Por tanto, no podemos distraernos en los asuntos de los hombres. Sé que la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días es el reino de Dios sobre la tierra, y que Dios vive y su amor hacia nosotros es infinito.

A donde me mandes iré

Por Airton Choque

Barrio Lucero, Estaca La Pampa, Santa Cruz, Bolivia

on firmes deseos de servir una misión, jóvenes del Barrio Lucero prepararon sus papeles uno tras otro, y las asignaciones fueron llegando de la misma manera.

Qué maravilloso es ver a hijos de Dios con ese entusiasmo y deseos de servir al Señor por dos años de su vida. Testificamos que la obra misional es maravillosa y cambia vidas. Tenemos ese arduo deseo de hacer conocer a otras personas el evangelio de Jesucristo e invitarlos a seguirlo.

Cinco jóvenes saldrán a la misión este año. Edwin Coronado irá a la Misión México Hermosillos; Airton Choque, a la Misión Colombia Medellín; Erwin Chavez, a la Misión México Jalapa; Victor Bazán, a la Misión Brasil Sao Paulo Sur; y Juan Carlos Mamani irá a la Misión Perú Huancayo.





Por Lia Cardenas de León

Estaca Medellín Colombia Belén

l pasado 17 de marzo, hermanas de los siete barrios de la Estaca Medellín Colombia Belén se reunieron para celebrar el aniversario de la Sociedad de Socorro. Esto aconteció a través de un devocional donde se desarrollaron temas como "Claves para una autoestima sana" (D. y C. 38:24-25) y "Alcanzar nuestro potencial divino" (D. y C. 67:13).

Durante la actividad, las hermanas realizaron un test sicológico para determinar, según sus cualidades, qué estudios podrían ser apropiados para ellas.

Allí, conocieron casos de hermanas que han seguido trabajando por ser autosuficientes después de formar sus hogares o superar fuertes desafíos familiares.



Finalmente, participaron de una feria educativa donde varias universidades e institutos de la ciudad les explicaron sus programas académicos. Asimismo, los líderes de Autosuficiencia de la estaca explicaron los programas que la Iglesia tiene para apoyarlas. Las hermanas expresaron su gratitud por tener una actividad que las motivó a seguir adelante y perfeccionarse a fin de servir mejor a sus semejantes y contar con nuevas herramientas para también orientar a sus hijos e hijas en alcanzar su potencial divino.



Mis Finanzas **Personales**

Por Gloria Helena Luna de Roias Barrio Cañaveral, Estaca Bucaramanga, Colombia

an pronto como supe de un nuevo curso de Autosuficiencia (Las Finanzas Personales), me apunté para participar de esta maravillosa capacitación. Es el segundo curso del que participo y no dudé ni un segundo en enlistarme, ya que del anterior aprendí que la autosuficiencia es un mandamiento y me ayuda a poner mi casa en orden, tener refugio para mi familia y paz en el corazón.

Sé que los manuales han sido preparados por líderes inspirados de la Iglesia a fin de que los pongamos en práctica y apliquemos los principios que nos permitirán recibir las bendiciones prometidas del Señor.

En esta oportunidad fui asignada para ser facilitadora del grupo de mi barrio y, juntos, aprendimos a elaborar un presupuesto, tener un plan para eliminar las deudas, ahorrar para gastos futuros, ser uno con el cónyuge y planear la jubilación; pero lo más importante fue acercarnos a nuestro Padre Celestial y actuar de tal manera que Él se sienta complacido.

Invito a todos los miembros de la Iglesia y no miembros donde sea que se encuentren a que participen y aprovechen al máximo este maravilloso curso, para así tomar el control de nuestra vida temporal y proteger a nuestras familias de dificultades económicas.

Me siento agradecida por todo lo aprendido al participar activamente y completar las asignaciones. Siento tranquilidad por las decisiones que se toman en mi hogar porque las consultamos al Señor. Yo sé que podemos ser autosuficientes espiritual y temporalmente.

SITIOS DE ÁREA

SITIOS DEL ÁREA:

BOLIVIA:

www.noticiasmormonas.org.bo

COLOMBIA:

www.noticiasmormonas.co

ECUADOR:

www.noticiasmormonas.ec

www.noticiasmormonas.org.pe

VENEZUELA:

www.noticiasmormonas.org.ve

